

NOTICIAS DEL COMITÉ DE COMPETCIÓN.

Estimados socios, Antes que nada permítannos desearles a todos unas felices fiestas navideñas y un próspero 2016. De cara al 2016 nos proponemos informarles de forma regular para mantenerles informados de noticias de actualidad del Comité de competición del Real Club de Golf Guadalmina.

Capitanes del 2016.

Desde el 1º de Enero los Capitanes serán Jacqueline van der Veen de la Sección Femenina y Kjell Blendulf de la Sección Masculina

Jane and George Novelli Serán los organizadores del Texas Scramble.

Nueva edad Imite para ciertas categorías.

Desde este año se han introducido cambios sobre los límites de nueva edad para ciertas categorías, los Caballeros pertenecerán a la categoría Senior desde el 1 de enero del año que lleguen a la edad de 50 (antes 55) y cualquier jugador (hombres y mujeres) que pertenecen a la categoría de Mid Amateur desde el 1 de enero del año que lleguen a la edad de 30 (antes 35).

Competiciones de Diciembre y Enero

26 Diciembre VI PROAM ESCUELA INFANTIL

Es posible que no sepan que desde 1995, cuando la Escuela del Real Club de Golf Guadalmina empezó, muchos niños y niñas han participado de sus programas de actividades, y algunos han continuado su carrera como jugadores amateur como profesionales de Golf.

Esta es la sexta edición del PROAM de la Escuela, y queremos animar a los Socios que disfruten de este día contemplando a ex – alumnos de la Escuela, convertidos en Profesionales, junto con alumnos actuales de edades entre 6 y 19 años.

Es una experiencia muy bonita, que permitirá a los Socios del Club ver otro lado de la Escuela y , probablemente sentirse orgullosos del trabajo realizado.

Salida al tiro a las 09:00 en el Campo SUR, una vez finalizado los Profesionales y los Amateurs almorzarán juntos en el Club.



27 Diciembre Mayores contra Menores , antes Padres contra Hijos.

Socios del Real Club de Golf Guadalmina, amateurs (pros por invitación), con licencia española y miembros de la escuela o padres o amigos de miembros de la escuela).

Si es posible, los invitados de Socios, tanto amateur como profesional, podrán participar.

3 Enero

Trofeo Reyes Magos Greensome stableford.

Esta una vieja tradición católica y los niños esperan la llegada de estos tres reyes magos que llevaron presentes al Niño Jesús cuando él nació y en esta competición adultos / padres juegan juntos, bajo formato de parejas y todos los niños recibirán un regalo.

No se requiere parejas formadas por padres e hijos, pueden encontrar el Reglamento en nuestra página web

http://www.guadalminagolf.com/imggolf/documentos/trofeo%20reyes%20magos%202016.pdf
Por favor inscribirse en el TABLON DE ANUNCIOS DE LA SECCIÓN INFANTIL ANTES DEL 1 DE ENERO A LAS 18:00.

9 – 12 Enero III Copa Andalucia válida Ranking Mundial.

Este es el tercer año desde que aceptamos la propuesta de la Federación Andaluza de Golf para alojar una de las pruebas más importante en el calendario andaluz y español.

90 de los mejores jugadores de España y algunos jugadores de Europa se juegan en nuestro campo sur a partir del 9 hasta 12 de enero, y aunque todavía son pocos días para cerrar la inscripción el corte previsto está en 0,2 que esto le dará una idea sobre el nivel de jugadores que participan en este torneo.

Nos gustaría alentar a los Socios del Real Club de Golf Guadalmina para que siguieran el torneo y, especialmente apoyar a nuestros Socios participan, como Ángel Hidalgo Portillo, Antonio Cruz Conde Rodríguez Guerra, Felipe Barrena Rodríguez.

El formato es 4 días medal play scratch desde barras blancas y después de tres días el martes los mejores 50 jugadores scratch y empatado jugarán la ronda final.

A la entrega de premios del martes 12 de enero y esperamos que la asistencia de los Presidentes de ambas Federaciones

16 Enero

Nuestro mensual Texas Scramble celebrará el primer torneo del año bajo la dirección de Jane y George Novelli, nos gustaría agradecer a los Socios que contribuyen a la gran vida social en el Real Club de Golf Guadalmina.



24 Enero

4 estaciones invierno

La temporada ha empezado y en enero tenemos el primer campeonato de invierno, el año pasado hemos logrado un promedio de 112 jugadores, vamos a intentar mantener esta cifra para el 2016, apúntese en el tablón de anuncios o a través de internet

ACTAS

Consulte para actas de las reuniones del Comité de competición el Web RCGG

http://www.guadalminagolf.com/imggolf/documentos/Acta%2025%20Noviembre%202015.pdf

Competition Committee Diciembre 2015